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第４回北斗市障がい者福祉計画策定委員会 議事録 
 

 

 ・日時 令和６年３月１日（金曜日）１７：５５～１８：１５ 

  

・場所 北斗市役所 ３階 第１委員会室 

 

 ・出席者 (策定委員会委員)  

社会福祉法人函館緑花会理事長 坂本 德廣（委員長） 

社会福祉法人北斗市社会福祉協議会会長 三上 裕子（副委員長） 

北斗市校長会会長 浦田 慎一 

北斗市町会連合会会長 大折 伸明 

社会福祉法人侑愛会理事長 大場 公孝 

手話サークルＬの会会長 小林 千代子 

北斗市身体障害者福祉協会会長 白石 勝美 

北斗市民生委員児童委員連合会会長 田中 幸憲 

北斗市手をつなぐ育成会 水野 あずさ 

 

      (北斗市) 

保健福祉課長 田中 宏 

       保健福祉課福祉サービス係長 山本 梢太 

保健福祉課福祉サービス係主査 中田 智明 

保健福祉課福祉サービス係主事 石中 春香 

 

 ・欠席者 (策定委員会委員)  

社会福祉法人侑愛会星が丘寮施設長 中野 伊知郎 
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議事録 
 

 会 議 次 第        発 言 者            発 言 要 旨                  

１ 開会 

 

 

 

 

 

 

 

２ 議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 

 

 

 

 

 

坂本委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 

 

 

坂本委員長 

 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 

 

 

坂本委員長 

 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 ただいまから、第４回北斗市障がい者福祉計画策定委員会を開会いた

します。本日も夕方のお忙しい時間にもかかわらずお集まりいただきま

して、誠にありがとうございます。なお、本日は60分程度で協議してい

ただく予定でございますのでご協力の程よろしくお願いいたします。 

 それでは、議事の進行につきましては、坂本委員長にお願いしたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

 それでは、早速会議次第に沿って進めさせていただきます。 

 まず、「議事（１）パブリックコメント手続の実施結果について」で

す。 

 事務局より説明願います。 

 

(資料１により説明) 

 

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 

 

※委員から質疑等はなし。 

 

 それでは、次に「議事（２）第７期北斗市障がい者福祉計画・第３期

北斗市障がい児福祉計画（案）の決定について」です。 

 事務局より説明願います。 

 

(資料２－１、２－２により説明) 

 

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 

 

※委員から質疑等はなし。 

 

 それでは、次に「議事（３）第７期北斗市障がい者福祉計画・第３期

北斗市障がい児福祉計画策定についての答申書（案）について」です。 

 事務局より説明願います。 

 

(資料３により説明) 

 

 ただ今の説明について、何か質疑等ございませんか？ 
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３ 閉会 

 

 

大折委員 

 

 

事務局 

 

 

坂本委員長 

 

 

事務局 

 

坂本委員長 

 

 

 

坂本委員長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

坂本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 下から５行目の「障害福祉サービス」の「害」は平仮名の「がい」で

なくてよいか。 

 

 法令に伴う制度や事業名等の場合は、漢字の「障害」を使うことにし

ているため、この場合は漢字表記となる。 

 

 下から５行目の「基本的考え方に新たに」と「に」が続くため、「新

たに」を「本計画の」前に持ってきてはどうか。 

 

 ご指摘のとおり、修正させていただく。 

 

 他に何か質疑等ございませんか？ 

 

※委員から質疑等はなし。 

 

 それでは、次に「議事（４）その他について」です。 

 委員から何か発言はありますでしょうか。 

 

※委員から発言はなし。 

 

事務局より何かございますでしょうか。 

 

※後日委員長から市長への答申を行うこと、市で計画を決定後、３月下

旬～４月上旬を目途に製本した計画書を各委員へ送付することを説明。 

 

 事務局より説明がありましたが、よろしいでしょうか。 

 

※委員から質疑等はなし。 

 

 これで第４回北斗市障がい者福祉計画策定委員会を終了させていただ

き、進行を事務局にお返ししたいと思います。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 坂本委員長、ありがとうございました。 

 委員の皆様方におかれましては、本日まで長期間にわたり、熱心なご

議論いただきありがとうございました。今回をもちまして、第７期北斗
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 会 議 次 第        発 言 者            発 言 要 旨                  

市障がい者福祉計画・第３期北斗市障がい者福祉計画の策定に係る委員

会は終了いたします。 

 本計画に掲げている７つの基本目標達成に向け、今後ともご指導・ご

鞭撻賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 


